

Refuta Cristina Fernández campaña mediática tras detención de corrupto miembro de su partido



Buenos Aires, 17 jun (RHC) La expresidenta argentina Cristina Fernández, blanco de una intensa campaña por desacreditarla, rompió el silencio sobre la escandalosa detención de su exsecretario de Obras Públicas y exigió que la justicia llegue a los responsables.

Se refirió al hasta ahora también diputado al Parlasur por el Frente para la Victoria José López, quien fue detenido cuando intentaba ocultar en un monasterio de la municipalidad bonaerense de General Rodríguez nueve millones de dólares que no tenía declarado. Le ocuparon además un fusil automático.

El suceso está siendo utilizado con saña en la ofensiva mediática contra la exdignataria y el proyecto popular que dirigió, y, de paso, resultó un rudo golpe al espacio que fue creando durante los últimos años.

En un mensaje que transmitió anoche a través de las redes sociales, Fernández expresó: "Quiero dirigirme a los que son y se sienten parte de este proyecto. A los que lo construyeron, a los que lo aman, a los que sufren por lo que está pasando".

Y completó la idea: "A ellos quiero decirles que creo que palabras como repudiar, rechazar o condenar, no alcanzan".

Fue contundente al recalcar: "Yo quiero saber quiénes son, además del Ing. López (Secretario de Obras Publicas durante mi gestión), los responsables de lo que pasó".

"Que nadie se haga el distraído. Ni empresarios, ni jueces, ni periodistas, ni dirigentes. Cuando alguien recibe dinero en la función pública - continuó- es porque otro se lo dio desde la parte privada", añadió.

En su nota afirma: "Esa es una de las matrices estructurales de la corrupción a lo largo y a lo ancho de nuestra historia y de la universal".

Al marcar su posición sobre el caso, planteó: "El dinero que el ingeniero López tenía en su poder, alguien se lo dio. Y no fui yo, ni ninguno de los miles de militantes que integran este espacio político", aseveró en el mensaje que dirigió a los seguidores del proyecto popular.

A su vez, Cristina Fernández le apuntó a la gestión de su sucesor, Mauricio Macri.

Advirtió que "la otra" de esas matrices "infinitamente más profunda aún" y con "efectos más terribles" es "la aplicación de planes políticos y económicos que enajenan el patrimonio nacional, endeudan el país y someten a la miseria a millones de Argentinos".

"De esa matriz dan cuenta también, desgraciadamente, pasado y presente de nuestra historia y de otros pueblos del mundo", remarcó la expresidenta en la red social.

Sobre el caso, se reportó que el juez federal Daniel Rafecas quedó a cargo de toda la causa contra López, luego que el juzgado de garantías de Moreno declinó su competencia en respuesta a la petición del magistrado de que se inhibiera de actuar.

La instancia de Moreno asumió en un principio la causa sobre el arma secuestrada en la detención del exfuncionario. Ahora todo quedó unificado en la causa por enriquecimiento ilícito.

|

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97127-refuta-cristina-fernandez-campana-mediatica-tras-detencion-de-corrupto-miembro-de-su-partido>



Radio Habana Cuba